

Medio	Publimetro.cl
Fecha	29-5-2015
Mención	La Red arma un programa propio para Beatriz Sánchez. Mención a Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual UAH.

La Red arma un programa propio para Beatriz Sánchez



(FOTO: Gentileza La Red)

Luego del fin del noticiario "Hora 20", hace ya casi un mes, Beatriz Sánchez volverá a tener un programa propio en La Red, según confirman desde el interior del canal.

Se trata de "Entrevista verdadera", que debutará el 2 de junio e irá de martes a viernes a las 22:00 horas, justo antes de "Mentiras verdaderas", que anima Ignacio Franzani.

El nuevo proyecto de la periodista que ha arrasado con premios en los últimos años y que ha logrado una muy buena crítica por su trabajo en TV, se trata de un espacio de actualidad y análisis de la contingencia que apostará por el talento de Beatriz Sánchez en el formato de las entrevistas, género periodístico que dominará la nueva apuesta de La Red. Es así como tendrá conversaciones exclusivas con los rostros de la agenda noticiosa.

Cabe recordar que Sánchez acaba de recibir el último Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual de la Universidad Alberto Hurtado justamente en la categoría de Mejor Entrevista televisiva del año 2014, por su trabajo en "Mentiras verdaderas", donde conversó con dos víctimas del incendio de Valparaíso.

"Estamos muy contentos con este regreso de Beatriz a la pantalla y con un programa pensado para ella, donde podrá hacer las preguntas que cualquier persona en su casa quisiera hacerle a los protagonistas de la noticia", comenta Marco Brisso, subgerente de contenidos y desarrollo de La Red, quien agrega que "Beatriz podrá seguir desarrollando su estilo de siempre, con análisis y opinión, gracias a la libertad editorial que tenemos en La Red".

"Entrevista verdadera", además, será un espacio abierto al público, que podrá opinar y enviar sus preguntas para el entrevistado de la noche a través de Twitter y otras redes sociales.

Nicolás Figueroa